

CALIFICADORA S&P

Honduras con perspectiva crediticia a "negativa" desde "estable"; mantiene notas "BB-" y "B"

"La perspectiva negativa refleja nuestra opinión de que existe al menos una probabilidad en tres de que bajemos las calificaciones de Honduras en los próximos seis a 18 meses", La calificadora S&P.

La calificadora S&P revisó el jueves la perspectiva crediticia de Honduras a "negativa" desde "estable", ante la expectativa de un deterioro fiscal, en medio de una desaceleración de la economía, una creciente inflación y un desafiante entorno global.

La calificadora mantuvo las notas soberanas de largo y corto plazo de la nación centroamericana en "BB-" y "B", respectivamente.

"La perspectiva negativa refleja nuestra opinión de que existe al menos una probabilidad en tres de que bajemos las calificaciones de Honduras en los próximos seis a 18 meses, si el deterioro fiscal empeora la carga de la deuda soberana más allá de nuestras expectativas", dijo S&P en un comunicado.